

Morena frena licencia de Taboada como alcalde

El panista dice que pese a las "chicanadas" para evitar que sea candidato, él ganará la Ciudad

BATALLA POR LA CDMX 2024

OMAR DÍAZ

Diputados locales de Morena frenaron la licencia definitiva del precandidato único del Frente opositor, Santiago Taboada, a quien ayer se le venció su permiso de 41 días como alcalde de Benito Juárez, y con ello, pusieron en vilo su elegibilidad en la contienda por la Jefatura de Gobierno; sin embargo, el panista aseguró que será candidato a pesar de estas "chicanadas".

El miércoles por la tarde, los legisladores de Morena y aliados no se presentaron a la sesión de conferencia para aprobar el orden del día de la sesión ordinaria de este jueves, en donde se incluía, como uno de los temas, la licencia definitiva de Santiago Taboada.

Ayer se hizo otro intento de llevar a cabo la sesión de conferencia, pero tampoco se alcanzó el quórum para por la ausencia de los morenistas.

La solicitud de licencia definitiva enviada por Taboada precisa que entrará en vigor a partir del sábado 2 de diciembre.

"Le solicito someta a consideración del pleno del Congreso de la Ciudad de México la solicitud de licencia definitiva para separarme del cargo como alcalde de Benito Juárez, con efecto a partir del 2 de diciembre del presente", señala el documento.

El plazo para aprobar la licencia es el martes 5 de diciembre.

De acuerdo con el artículo 32 de la Constitución Política de la Ciudad de México y el 19 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales, uno de los requisitos para ser titular de la Jefatura de Gobierno es no ser legislador local o federal, ni ser titular o concejal de una alcaldía, dependencia, unidad administrativa, órgano desconcentrado, organismo autónomo o entidad paraes-

tatal. "a menos que se haya separado definitivamente de sus funciones al menos 180 días antes de la jornada electoral local".

Las elecciones se llevarán a cabo el domingo 2 de junio de 2024 y los 180 días antes de esta fecha se cumplen el 5 de diciembre.

En sus redes sociales, Taboada aseguró que será candidato a pesar de los intentos de los diputados de Morena por impedirlo.

"No saben jugar limpio, quieren ganar a la mala lo que volverán a perder en las urnas, no respetan las reglas de nuestra democracia. Con la ley en la mano vamos a impedir sus agandalles y chicanadas. Voy a ser jefe de Gobierno, la CDMX quiere el cambio y vamos a lograrlo junt@s: una Ciudad a la altura de las y los *chilangos*. Ese es *#ElCambioQueQueremos*", escribió.

El equipo del panista analizó las rutas jurídicas a seguir para descartar riesgos y hoy se darán a conocer en una conferencia. ●

180

DÍAS

antes de una elección un funcionario debe separarse de su cargo para contender, según la ley.

SANTIAGO TABOADA

Aspirante a la Jefatura de Gobierno

"No saben jugar limpio, quieren ganar a la mala lo que volverán a perder en las urnas, no respetan las reglas de nuestra democracia"



Ciudad de México, a 29 de noviembre del 2023.
Asunto: El que se indica

**DIPUTADA MARÍA GABRIELA SALIDO MAGOS
PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA DEL
CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO
PRESENTE**

Por medio de la presente, le envío un cordial saludo y al mismo tiempo, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 53 apartado A, numeral 8 de la Constitución Política y 67 de la Ley Orgánica de Alcaldías, ambas de la Ciudad de México; le solicito someta a consideración del Pleno del Congreso de la Ciudad de México, la solicitud de licencia definitiva para separarme del cargo como Alcalde de Benito Juárez, con efectos a partir del sábado 2 de diciembre del presente.

Sin más por el momento y en espera de que la presente sea de sus consideraciones, agradezco su atención.

ATENTAMENTE


MTRO. SANTIAGO TABOADA CORTINA



En su solicitud
de licencia,
Santiago
Taboada indica
que entrará en
vigor a partir
del sábado 2 de
diciembre.



EN EL CONGRESO

SE ATORA LA SOLICITUD DE LICENCIA DE TABOADA

POR FALTA DE QUÓRUM SE PASÓ LA SESIÓN AL 5 DE DICIEMBRE. EL PANISTA ACUSA AGANDALLES

FERNANDA GARCÍA Y FRIDA VALENCIA

La solicitud de licencia definitiva de Santiago Taboada Cortina, precandidato único a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, para dejar su cargo como alcalde de Benito Juárez se atoró en el Congreso capitalino.

Aunque envió la solicitud el miércoles, en Donceles no se logró el quórum suficiente debido a la ausencia de legisladores, y al sólo haber nueve diputados, se pospuso la sesión para el 5 de diciembre.

"Por medio de la presente le solicito someta a consideración del Pleno del Congreso de la Ciudad de México, la solicitud de licencia definitiva para separarme del cargo como alcalde de Benito Juárez, con efectos a partir del sábado 2 de diciembre del presente", expuso Taboada en su escrito enviado a los diputados.

Debido a que no se avaló la licencia, Taboada tendría que regresar a partir del 2 de diciembre, esto hasta que se apruebe su petición.

En redes sociales, el precandidato señaló a Morena como responsable.

"No saben jugar limpio, quieren ganar a la mala lo que volverán a perder en las urnas, no respetan las reglas de nuestra democracia", dijo.

Recalcó que con la ley en las manos va a impedir los "agandalle y chicanadas", pues quiere el cambio para la Ciudad de México, "vamos a lograrlo juntos, una ciudad a la al-

tura de las y los chilangos, ese es el cambio que queremos", concluyó.

Por su parte, Clara Brugada, precandidata de Morena, PT y PVEM compartió una foto con la activista Olimpia Coral Melo, a quien se refirió como "la valiente impulsora de la ley que penaliza la violencia digital".

Asimismo, destacó que "compartimos la visión de ciudades libres de violencia hacia las mujeres, donde puedan vivir seguras y sin miedo".

41

DÍAS DE LICENCIA TEMPORAL SOLICITÓ INICIALMENTE.

LANZA CRÍTICAS

- Salomón Chertorivski estuvo en la Miguel Hidalgo.
- Realizó pega de stickers en la México-Tacuba.
- Cuestionó las acciones de sus adversarios.





AGENDA | • Taboada estuvo con liderazgos del PRD; Brugada compartió una foto con Olimpia Coral.



Morena impide licencia definitiva de Taboada

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

DEBIDO A LA AUSENCIA deliberada de los diputados de Morena, PT y PVEM, este jueves no se pudo llevar a cabo la sesión ordinaria en el Congreso de la Ciudad de México, durante la cual se votaría la licencia definitiva del alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada.

El precandidato de la alianza Va por la Ciudad de México a la Jefatura de Gobierno envió su solicitud desde el pasado miércoles, en la cual planteaba dejar el cargo de alcalde de manera definitiva a partir del próximo sábado.

Sin embargo, a la sesión programada para las 10:30 horas sólo acudieron 15 legisladores, todos de la oposición, por lo que no se reunió el *quorum* legal.

La licencia temporal de Taboada venció este jueves, por lo que a partir de hoy tendría que regresar al cargo o bien notificar al Congreso de una ausencia temporal por 15 días, misma que no necesita ser aprobada.

Se pudo saber de manera extraoficial que el motivo del vacío que los morenitas le hicieron a

Santiago Taboada fue la férrea oposición del PAN a que Ernestina Godoy sea ratificada para un periodo más al frente de la Fiscalía capitalina.

Al respecto, la legisladora del PAN, Luisa Gutiérrez, difundió un video, en el que comentó: "Hoy en el Congreso deberíamos tener grandes discusiones sobre varios temas fundamentales de ciudad, pero... Morena no quiere trabajar".

En tanto, poco después de las 0:00 horas de ayer, el PRD reconoció al panista como precandidato único de este partido a la Jefatura de Gobierno.

Durante un encuentro realizado con liderazgos perredistas, el dirigente nacional del sol azteca, Jesús Zambrano, expresó:

"Contigo (Taboada) a la cabeza vamos a consolidar lo que demostramos en el 2021, ahora con mayor fuerza y razón, porque somos mayoría democrática en la Ciudad de México, y vamos a ganar contigo a la cabeza, la Jefatura de Gobierno".

Por su parte, la presidenta del PRD en la Ciudad de México, Nora Arias, aseguró que la metrópoli volverá a ser "la meca del perredismo, con Taboada como Jefe de Gobierno".

15

Diputados llegaron al pase de lista, todos de la oposición

